

Visite de prestige

A l'occasion de leur 34^e journée annuelle organisée cette année à Rouffach, les membres de l'Union Internationale des Alsaciens ont fait une halte ce vendredi à Voegtlinshoffen.

ARRIVÉS à bord du « TGV », le Train Gourmand du Vignoble, petit train touristique qui relie Rouffach à Eguisheim, ces derniers ont été accueillis par le maire et conseiller régional, Jacques Cattin au son des cors de chasse.

Après une visite de cave et une dégustation de vins et fromages, ils ont ensuite repris leur route vers Rouffach pour poursuivre ce week-end riche de rencontres et de festivités, sous la houlette de Gérard Staedel, président de



Gérard Staedel, président de l'UIA entouré de Jean-Pierre Toucas, maire de Rouffach, et de Jacques Cattin, maire de Voegtlinshoffen. PHOTO DNA

l'Union.
Rendez-vous est d'ores et déjà

fixé pour l'année prochaine à Andlau. ■